

# プロレタリア世界と日本

## 革命の道と我々の緊急な任務

### 革命的昂揚から革命情勢の過渡期の幾つかの問題

#### —自然発生性と目的意識性—

(1) 危機の時代の革命家の党に対する価値観

一昨年秋以来の世界と日本階級斗争は明確に革命的昂揚から革命情勢の過渡に突入しつつある。換言すれば革命的左翼が現代革命に於いていかず立場と実践的能力を持ち得るかが根本的に問われる時期である。正に权力一党一大衆の關係が10.8.11、12以来一昨秋に到る量的拡大としてあつて次元から決定的な新に差別の政治領域に躍進しつつある時更にあらが故に、党派にとつて過去の経験や政治的リアリズムのみにとつては跳躍をなしぬれど真に革命的政治組織理論と勝利か死かしを賭けに真に目的意識的で創造的実践能力が欠落した場合、大衆の巨大力自然発生的分解の大波は乗り切れず、大衆の自然発生性を反映して分解の危機を形成する一時代である。

だが权力一党一大衆をめぐる過程が、党派の組織にとつて分解の危機を若起することを如何に憂ふばかりである。それ故この一時代の革命家にとって最も集約的且目的意識性とは理論と組織との結合を主としての斗争の次元に留まらず党の専門の斗争の次元にまで容赦なく貫徹することではござんでも、問題は一步も進展しなし;そればかりが組織の無氣力と官廷政治をバッコせしめるばかりである。それ故この一時代の革命家にとって最も集約的且目的意識性とは理論と組織との結合を主としての斗争の次元に留まらず党の専門の斗争は党内斗争の容赦ない斗争を通じてのみ、党は純化され、強じんば一枚岩的團結を獲得する二结合起来する必要があるのだ。

「平和時は党内斗争や派斗争をいくらやつていいが革命時にむかっては一切のことを水に流しては純化され、強じんば一枚岩的團結を獲得する二结合起来」と書いたのはマルクとしての「飛躍の時期」にあつて、我々はマルク

スレーニンの立場……党内斗争こそが党に力と生命を与える。党があいまいではフヨリ区別のあり相違無きばすことは、その黨の弱さを示す最大の証明である。党は自身を強化することによつて強まる。これを再び把え返してゆかねばならぬ。

(2) 权力一党一大衆の與する大衆の自然発生性

これでは权力一党一大衆の連闇で陥ら込んで至る諸党派一同盟内の自然発生性の現代革命に於ける、しかも、革命的昂揚から革命情勢への飛躍の過渡期での諸形態をみてみよう。

現代過渡期世界の帝國主義国家がその現代性として、侵略と反革命の不統一性を強制され、排斥主義的結集力の弱さを内包しきつて、帝國主義の不均等發展性を歪め引き延ばさざるを得ないところからの經濟危機の内政と、平和時からの大衆の日常生活の破壊が累積していることは既に指摘した通りであり、更に、かかる現代帝國主義国家の弱さは平和時からの諸階級諸階層の分解と利害の対立を深化せしめ國家の統治能力の後退に対して大衆自身が國家の枠でありますながらも自然発生的に自己武装するところの一見高度に発達した帝國主義市民社会に遂説的に巨大な武装集團を登場させ得るのである。かかる帝國主義国家の弱さは環と大衆の自然発生的形態は、今、巨大な動向をもつて登場しつづかる。その集中的動向こそが③の紛争還一安保聯隊の反「反革命」の昂まりであり、④全共斗一工場評議会ノ審であり、⑤金ゆう集団の義政府打倒一中央权力攻撃によるダバ棒戦による解決である。

そして、かかる大衆の劇烈な高次の自然発生性の集約度は、トナム反戦、安保個別実体解体や個別斗争を通じた末端統治機構解体から近藤帝國主義政府打倒一中央权力攻撃にと集約されつつある。

だが最も決定的に危険なことは、田核派に象徴され、村改一時代に到るまでは、かかる大衆の自然発生性に排拒し大衆の自然発生的要素を過大評価してゐることである。

「口を開けば田舎の政治経済的弱点をいい革命の現実性をそこに確信しようとする。

② 沖縄奪還と反「反革命」性が権力打倒と世界同時

革命に転化し、日帝ナショナリズム・社安・排外主義

との闘争と自國帝国主義の打倒を板きにし、この軍事が南

③ 現在の全共闘、工場内の反戦派の工評運動やその

地域的結合を、永続的な中央権力闘争と武装蜂起に

に向けての武装や、党的結集を抜きに即ソザイ工評運動だと想い込んだり、同様に中央権力闘争の實と、

それを闇う部隊に於てのみ、並に個別闘争のみで

の中央権力攻撃の攻撃的陣地が確立されるのに對し、

個別闘争の徹底化が即中央権力闘争を支える陣地に

なると考へたりする（個別闘争の革命的指導と中央

権力闘争の攻撃的陣地の系譜を創出しても、即攻

撃的陣地ではない）。

④ 又及る政治的闘争、経済闘争での自然発生的武

装か、権力闘争に於ける攻撃的武装に於く考へた

とする。又及る自衛武装か機動隊の攻撃を打ち破つ

て則は至くなり。打ち破つたのは党派に組織された

独自の権力闘争を意圖一貫した部隊のみである。か

かる尙によつて組織された、大衆の自衛武装と曰全

く分離した部隊の突出した闘いと結合しこの自

衛武装は攻撃的陣地の一環に位置し、しかも自衛的

性格を転換せしめる。

⑤ 大衆の高次の自然発生性が低廉ほし崩レアミズ

ム政府と対立するが故に、「左派帝国主義打倒」の

スローガンを与え、大衆を中央反政府闘争に動員す

れば、いつのまにか政府危機→政治危機→権力闘争

に發展すると考へ、大衆を権力闘争に後躍せしめる

政治的武装へ暴力装置の実力解体→聖権力の創出

に自家この、臨時革命政府の綱領と之の世界革命戦

争、内戦、蜂起を領導する任務、及び革命党による

二れ等を確認して突撃隊の形成等々を全く欠落せ

しめること、等々の自然発生性の過大評価と、それ

へ掉跋するのである。

現代のラボーチェードエー口は、自己の目的意識性、反「反革命性」、個別闘争の全共闘・工評運動、自衛武装と、そしてそれ等の集約点としての反政府性を徹底的に押し進めれば権力に到達すると思ふ

といふのである。

現代過渡期世界での現代帝国主義国家の独特な弱点をあげつらひ、革命の確信を種々の理論で飾飾しこいる（全般的危機、未成帝国主義・安保体制、人民戦線政府、工場の愛・陣地戰論）が、勘じんの党の意識性・役割り、党と大衆をつなぐ中間的政治組織等の問題に関しては、曰共一構改→中核に到るまで、合法的左派政党→上位の中央集權的戰革型の党いや工場の党等の全く現代革命の型に対応し得ないものであり、その中間政治組織も、

革命を現実的に考へる（集義）

「現代帝國主義」現代帝国主義国家と古界革命に  
に觸する諸領域は、今や我々にとくに現代過渡期社會の  
地理的方法をめぐる領域を一昨年やク回ー183論  
文ー一昨秋の現代帝國主義論等を至てほゞ決着付け  
へ相諭文を付すノ仮託文の密親主義を批判せよ！  
そこそ我々は、猶以未、その我々の口獨一古界華  
命の実際的基準を、前段階決戦一古界党古界赤軍  
リ古界右口統一戦線リ古界革命戦争へ攻撃型古界革  
命論へとしこ確定し、10／21を前台で、その古界革  
命战争の現在的基本型態中央权力斗争（M.A.S）  
としてあることを確定した。

卷之三

帝曰主又証の修正の上に、田家説を現代的修  
し、自らの新たなる党的指導の欠落と大衆追随の不  
足を「大衆はほんばりと斗つてゐる、敵は弱点だら  
けで、味方は強い。進め進め！」式の「ドラマ色の未来  
イメージ」と「革命的樂天主義」をづきみとつと  
こころ。

## の現代帝國主義國家

我々はこの覺醒にとどまらず、この高次の自然進化をもたらす。現代帝國主義國家の弱点を通じて高次の自然進化をもたらす。我々はこの覺醒にとどまらず、この高次の自然進化をもたらす。

しかしそれは現代帝國主義國家の一側面であつて、その弱点をも上層に於ける形でもつて國家は國家本末の内的原理を、復へ調度期世界の実態に付託され、スルシヨア獨裁國家の最高形態リファシズム國家に至る過程は種類はどうしても自らを粗糲化せしめつつあるのである。

そのオーストリア国家の存在、しかもそれが何らかの貿易と形態をもつて、国际階級斗争に結合したこと、シムラーリン主義に操作され一国体制同戦争として展開されていふのが如く叶之ることを利用し、「共产主義」の直接一間接侵略の下に名目の大衆の素朴な忍耐心一粗野狂意証を挙立て、帝國主義の強盗的侵略反革命戦争に高揚の意図を通じて、大衆のナショナリズムによる結集力の弱さをも現実的防衛力の必要性を基礎に、自主防衛力強化に帰着せしめるのである。

初期タラムシの用語に入り、これは筆者によると、  
とか、年次東一矢が等から解答を得んとし、華マ  
ルは向題の提起自身のから、思想主義より現代  
無政府主義（實踐的）（石農社民）に轉化し、解放派  
は破壊的、中核派は、トーニン主義の教条で粉飾し  
、眞理の是非を以てする意味を、華マルと同様理解  
出来ず、近藤高次の自然発生性に実形的に接觸する  
のみである。

彼等はさうやくにして現代西洋の独特的運動の在り方に気付き、その現代性に気がとられ、その独特の自然產生性を合理化する余り、現代の高次の自然發生性と目的意識性の連関を指定せざる、結

かから現代ナショナリズムと帝国主義の動きは専制君主家と直接、間接に隣接して居る諸國に於いて顯著である。(西独、南アト、南朝鮮、台湾など)日本帝主義国家の内政危機が成熟し、過去に於いて一見アンバランスで解離して居たものが彼らの排外主義政策が現実に迫り、その内政的潛在的原理を顕現せしめるのである。

我々は自主防衛力が強化され、対内對外危機が深化した場合、大衆の素朴な帝国防衛主義は侵略反革命とも容認する潛在性を有して居ることを確認しなければならぬ。

すでにそのような戦争一ファシズムの潮流が新生右翼と自江隊石派一民同、公明石派に誕生しつつある。自江隊はかつてワイマール体制で国防軍が大衆と離離しながらも20万の将校團を中核にケルツフ大ヌルジヨアジーの大量軍需生産体制と結合し、一挙に帝國主義国民軍隊に成長し、その力で大衆を一挙に総合しに即く、国内外の侵略、抑圧、反革命戦争に向けたの国民軍隊形成の基礎、招校團と大量軍需生産体制は整備されていいることを指摘しなければならぬ。

次に、現代の国家が権威的ナショナリズムの存在と危機の平和時からの大造的累積を基礎に自然発生的子統合力を失はつたことは言え、経済政治政策全般に渡つて官僚、常備軍、大官の肥大化をして、市民主義全域に支配網を金と分断政策と暴力によつて計画的組織的にあらし切つて居ることである。そして平和時からの眞剣な階級、民族の分裂と抗争はそれが主張にヨロコタルにあるが故に小ヌル、農民がこの斗争に反撲することを利しアロと小ヌル、農民との間に楔を打ち込み、ヨロを集中攻撃し、小ヌル、農民を国家の上に上がらと下からの大アシスム的動向を結合させんとするのである。現代帝國主義国家の危機に於ける支配の決定的特質がアロと小ヌル、農民との分断政策にあることを我々は理解しなければならぬ。だから我々にとって戦闘隊の專横は全く階級性をもきだしにするものとして写りながらも、小ヌル、農民は常に不信をもちつても小ヌル、農民には依然として「公僕」として写るのである。

かかる獨特な分裂构造を媒介にして正に「公然」と「」のまにかく戦闘隊の拡張と反革命突撃軍団が誕生し、戦社会が形成される秘密がある。それ故に察一自江隊が大衆に對して「懲役」、「日陰遣」の如く登場しつつも支配の内的論理の関連で理解しない限り、戦闘隊のゲバート的要素のみや、取一は自江隊の国民軍隊化の不可能性やワラ

リトマン軍人の存在等をもつて自江隊の反革命性を否定した所すらことは出来ず、权力の弱実は戦術的に最大限利用しなければならぬにしてもそれがよりの現状勢の大衆分解に内的基礎をもつてそれを理解しなければならぬ。

今やK案は市民社会のヨロ独派、秩序派、ファシズム派への分裂の中で後二者のヨロ独派への反撃を媒介にマルジヨアジーの軍隊よりも軍隊的最も階級的で反革命突撃軍團として機動隊さて二に再編されつゝある。

そしてかかる現代帝國主義国家の「民族と國家」に於ける、そして「暴力」に於ける問題は、帝國主義の内政膨張力の軌道と、国際、国内政治危機が原点に達したとき帝國主義の侵略反革命战争を実現せんとするファシズム国家へと転換せしめるのである。それが一挙的かなし崩し的にか、上からか下からかはすべてマルジヨアジーとヨロの攻防關係にかかる。

我々はファシズム国家の特徴を侵略化反革命化内的に統一せんとする「日本の場合反共反米」、帝国主義とヨロと小ヌル、農民との政治經濟的分断の上に碇かれに、ヨロレタリアートの粉碎と、侵略反革命の不統一、危機の引き延ばしかれればならぬし、正にヨロレタリアートとその党の現代革命に於ける戦略、戦術、权力斗争の諸戦術と完建設が、限り現代過渡期世界に媒介された高次の自然発生性がヨロ独世界革命派と相容れ結合する内的基礎をもつて發展かかる国家に対するしえないのである。

### (II) 大衆の分解と党

高次の自然発生性とそれに排拒した現代のラボーム・ジエーロの敗北の道は最近の国際、国内反革命の決定的な変化の中で増々鮮明になりつつある。

そのオーストリア、急進民族主義、民主主義、平和主義、コスモボーリタニズムの反革命革命主義が、和平主義とのヨロレタリアー国際主義の党的指導が決定的になりつつあることである。メコシヨーレーシャー、朝鮮等の永続的危機の拡大、他方での中央、自主独立路線等の「国主義的限界、火連の反革命化と「洋化者国家」群内の階級対立の深化の由で、永続的な朝鮮危機を媒介に、朝鮮侵略反革命の東洋の危機の引き延ばしが大衆の反撃を一体あり、危機の引き延ばしが大衆の反撃を一体

内に粉碎すべく、アシドムへの与し與し敵の敵隊を  
再編を破防法による軍事増強と自立の帝國主義軍  
隊化でもつて強力に推し進めんとしている。

朝鮮危機へ E C I 2 / 1、オクノ機動部隊の配備  
、フォーラス・レティナ作戦し地方での中共、北  
鮮の「好戦」的態度、ウスリーの甲ノ武力衝突等  
は、人民にとつて、朝鮮危機からの「自主防衛運  
動」を、日米関係をきてゆいて緊急の課題にのぼら  
せ、帝國主義の沖縄の帝國主義的返還・ASDA  
C-1朝鮮侵略威脅を外部から容認させ、地方で、  
帝國主義が「朝鮮市場を操作としてアジア市場が  
死活の生序圖である」とことが、企業ト朴タルト農  
民にまで、帝國主義が危機にさるにつれて浸透し  
始めていよいよある。

大衆にとつて、日米関係の改変以上にアジアに  
対する対外政策が焦眉の課題になりつつあるの感  
である。

それ故、日本階級斗争は、戦後始めて大衆的に、  
祖國防衛運動を登場させ、祖国防衛主義の粉碎可  
能の万口の帝國主義の脅威が革命的左翼に固われ  
てきているのである。

だが、このプロレタリア国際主義の性格も又、日本自身がアシアの侵略・反革命の第二の悪役として登場し、それが、アシアの革命か反革命かの深さの

危機に立ちはばかり、アシア人民にとっての革命闘争の展開如何にかかり、かつ日本階級闘争の危機も

「万口独一世界革命か」フマニズム・戦争しかに全人民の社会政治生活が、その選択が問われる段階に意つゝござるが故に、現実に日米の侵略反革命

段階が阻止され得い限り、ソ連の反革命政策や、中共の周辺革命に結合し、革命を産み出せる以外には

今までに意つゝござるが故に、世界同時革命一世界革命戦争は、当の日本から開始しなければならぬ

主導的な位置に立たざれているのである。

即ち從来の日本経済的アシア侵蝕・軍事的には

\*軍事戦略加担へ背後での自主防衛力強化)に対し

て、大衆の民族性と反・反革命性と、裏の國際性が未分化たまま存在し、他方真正右翼が潜在的である

たものだが、アシアの朝鮮に意つゝ連続的危機と日本

の国内政治経済危機が一体化し、日本自身の主

的は朝鮮侵略反革命行動が急速に日程にのぼること

によつて、アメリカに「くつづくか、くつづけない

から、日本の一侵略反革命を支持するか否か」

戦争が革命かに一挙に懸闘することによつて、民

族性・反・反革命性が分解し、他方で、潜在的右祖國政衛主義を公然と登場させたのである。沖縄闘争も又尖銭に「奪還・解放」の内部の軍事問題と切り

こどを不したのである。

勿論、大衆の高次の自然発生性の広がりは、学生層、中小企業者等にとどまらず、官公署から民間の大手を除いた部分へと急速に進展しておる、4/20に於て、社共共闘への結集はわざか24万にと

どおり、社会愛・懇親に命懸けめぐらしく4万にと用らかである。だが多くの戦闘的労働者が同盟の地区活動と共青活動の保護されないところ、或いは地区労働者の弱く、差別的連携のナシがちぎれたり

と新橋の野次馬としてこのみ登場していふことである。

同盟の「社共共闘議会主義統一戦線」、武装労働者の

中央権力闘争かのスローガンは廻散しそうだ。

かかる自然発生性の拡大と、との原点に於ける祖国防衛主義対プロレタリア国際主義の対立は、是的招

い。すでに学生戦線の幾つかの事件は、かかる事態を予言していふのである。第二は、全共闘運動や自

衛武装の動向や、工場の個別闘争に対する工評運動

を予言していふのである。第三は、全共闘運動や地域尊が欠落した場合、「上」「下」から船頭する祖国

防衛運動に屈服される事態を生み出さずにはおかず

革命的左翼の第一義的任務をここに置くことは決定的

に譲りである。このよう反運動が権力と資本によつて、ロックアウト、レッド・ページを食つても、

右翼から覆疊されても、権力闘争の激烈を永続的断続化

化を第一義的におくことの背後に、「全共闘運動」と考える思考が存在する。確かにこれは色々な段

リソヴィエト運動」や、「全共闘的团结がヨンミュ

ーイ的团结」などと並んで、権力奪取の武装力

トを、その指導部に於ける政党間統一戦線の問題と

考え、帝国主義政府を武装蜂起によって打倒し、内

陸の独裁への崩壊であるにしこも、我々はソヴィエト

トを、その指導部に於ける政党間統一戦線の問題と

考え、帝国主義政府を武装蜂起によって打倒し、内

陸の独裁への崩壊であるにしこも、我々はソヴィエト

トを、その指導部に於ける政党間統一戦線の問題と

考え、帝国主義政府を武装蜂起によって打倒し、内

陸の独裁への崩壊であるにしこも、我々はソヴィエト

口シア革命の6月に至り、ソビイエトが反動化、形  
態化し、ボルシェヴィキ农党とコルニトロフ反  
革命派、武装蜂起を独自に準備する過程で、ソビ  
イエトを蜂起の拠点に変えていたことや、或いは  
独のレーニンが社民の人々モニトが奮闘し、オブロイ  
テやスベレタクス、レーテの名に於て反革命的に  
粉碎されたことを銘記しなければならぬ。

かゝる党と大衆の關係が理解出来ず、全員斗争ソ  
ビエト証や下からの自然発生的團結を稱謂される  
事態は、何よりも党自身が大衆に転落し、党として  
の任務を理解出来ないところにある。

現に於の、種々の大衆の战斗的團結共闘を統合し  
、蜂起と内戦、古界革命战争を切り開く「ロレタリ  
ア革命政府」とそれと臨時的なものであり再編し、  
自江武装を黨の直創されに部隊の活動を通じ、正規  
軍へ組織する任務を負うれば、权力とファシズ  
ムの反革命突撃隊の前に解体を孤立して強いやれ  
ばろう。

オヨニ、中央权力斗争に対する自然発生性とその  
桂蹟である。中核であり、其勢覚である「中央反帝  
斗争」と「沖縄東邊空保粉碎中央斗争」とが銃打  
つて、我々の中央权力斗争に斗々28日おどくつ  
てきた。

現在の階級斗争は、佐ト帝國主政と反政的斗争  
に居ることは当然である。

せが又、その長野や位置付けたるや全く經濟主  
、自然発生性を以ふる。

彼等は久々に「中央」斗争が、古界革命戦線に  
占める位置や、石川独への道に於て現政権と如何  
なる対抗關係を組み、水準をもち、如何なる位置を  
占めるかは全くなく、せりせり中央斗争を幾度も競  
争あがひ、权力規定抜きの状況生じた「政府危  
机や政治危機が形成されし」と、「权力斗争」の  
責をもつて斗つらやといふ、全く曖昧な規定でござ  
りしてしまつてゐる。

スヌエ「大衆が中央に行き始めゐる行く所の  
路に於る非計劃的中央騒乱主義、权力の密集中  
た政治的軍事的責任の下に、ひとときもほく粉碎  
さる、その騒乱を通じ、少ヌレ、石裏、公明、右派  
、自民派のファシズム戦争派を極に生じ  
落し、权力とアシスム運動に二重包囲され、これ  
も計画的に対応出来ないという意味で、かつ  
最も斗つた先進的人民の瓦礫となり、中央  
の「革命派」の犯罪的立場をとほつてゐる。  
我々は、佐ト帝國主政と反政的斗争を  
以下の諸点にて把ねねばならない。

①佐ト帝國主政打倒！ 中央权力斗争の遂行との方

は、ともあれ大變交場で、中央に結果可ることに自  
然社会の根本的責任に根ざし、その根本的解決  
をめざし、本能的に現政権を打倒することと既存权  
力を行角する二ことが一体であり、専内者人民の新  
には权力を望んでいる三の表明に他ほらない。

②4/28は敵权力にとつて、既存体制の負担えら  
アシスム一古界革命派」「民主主義一社會派」「フ  
アシスム一战争派」の分離に對して、しかも放置  
すれば石川独派が胎頭し、その石川独派が太平洋圈  
の階級斗争を、前記約に結合し、内部の「アシスム  
ム一战争派」獨立させこまうのに對して、同時に  
アシスム一战争派への分離に對して、同時に  
アシスム運営を開始する危機に對して、同じく  
、スヌエ危機一年以来、潜在的に開始され、益  
々頭在化し、その階級關係の推移が、集中的に中央  
权力斗争に於て決められるような、階級關係の构造  
化に於いて、ヘムの特異性を変化を内包した階級  
關係は、極めて類似するものとして、一た30年前  
白の獨、30年代の人民戦線政府が成立する以前、  
一九二〇年初期の南一我々はこれを過渡期古界で  
の獨特なひじき的アシスムの階級關係の典型と  
とみられればならない。この階級關係の到来こそ  
を「革命的場場期」の階級關係の決定的基礎とし  
て、これがその成果の上にアシスム派と社會派と、朝  
鮮危機→国防力強化→内非常事態的全体主義的体  
制へその突破口を朝鮮侵略→韓流法→大蔵立法「レ  
ペにおくしに、專制化、又は日本人民の日本帝  
國主政打倒、权力斗争による革命を為断し、ちと前  
のアシスム体制を強しく、震ヶ明を死力を尽して防衛し、我々を打倒すべく、張外り警備にさ  
で攻勢をかけたのである。

シア革命の6月に至り、ソシエイトが反動化、形  
骸化し、ホルシエスティキ共产党としてコルニーロフ反  
革命叛乱、武装蜂起を独自に準備する過程で、ソシ  
エイトを峰起の核團に変えていふことや、或いは  
獨のレーテが社民の人天下二十が賓館し、オガロイテ  
テやスパルタクスが、レーテの名にて反革命的に  
叛乱したことを銘記しなければならぬ。

ひゝる党と大衆の關係が理解出来ず、全般斗争の  
ペイエト証や下からの自然發生的團結を説きこれ  
事態は、向こうも自身が大衆に転落し、党として  
の任務を理解出来ないところにある。

現に党的、種々の大衆の战斗的團結核團を統合し  
峰起二日戦闘は、ソシエイトの反動化によるもの

ア革命政府へとそりが臨時的なものであれ再編し、  
自衛武装を党の直轄されに部隊の活動を通じ、正規  
軍へ組織する任務が自らにらめれば、权力とファシズ  
ムの反革命突撃隊の前に解体か孤立でを強いられ  
よう。

中央権力斗争に対する自然発生性とその  
根柢である。中核であり、共感覚であり「中央権力斗争」  
と「沖縄奪還運動」、「中央斗争」と「銃打  
っこ」、我々の中央権力斗争に4月28日おさりつけられ  
てきた。

現在の階級主義は、日本民主政治と反対の立場であることは当然である。

せり又、その長老が位置付けたる也全く至満主又  
、自然產生性でしかばい。  
彼等は又々「中國共一斗争外、古界華血戰線に  
占める範圍や、石口獨人の道にとつて現政權と如何  
なる対抗關係を組み、水準をもち、如何なる位置を  
占めるかは全く后く、せりや「中國斗争を幾度も積  
みあれば、权力規定抜きの状況主之的方「政府局  
林や政治森林が形成されう」と云、「权力斗争」の  
真をもつて斗つばせといふ、全く眞珠の規定で二  
久こそしきつていら。

カカ「大無の中央に行き始めのひ行く」式の  
様態による非計画的中央騒乱主義が、权力の密集した政治的軍事的責任の下に、ひとどまりもなく粉砕され、その騒乱を通じ、小ブル、右翼、公明、右派、自衛隊右派のフランシスコ・モレノ派を対極に生む落し、权力とアーチスト連れて二重包围され、こなもそれへ計画的に対応出来ない」という意味で、ひとつ最も斗つた先進的人民が瓦解するという意味で、中央权力斗争への自然発生性の様態は決定的だ、現在の「革命派」の犯罪的立ち退れとなつていい。

我々は、佐ト席田主又政府打内一中央権力斗争を  
以下の諸点に於て把之ねばならぬ。

は、ともあれ大變交場が、中央に結集可るに至り、市民社会の根柢時代に根ざし、その根本的解決をめざし、本態的に現政権を打倒することと既存权力を打倒することと一体であり、専内者人民の新には权力を望んでいるこの表明に他ならぬ。④／28は敵权力にとつて、既存体制の危機よりアシドムー戦争派にとつて、既存派が太平洋圏の階級斗争を、前記的に結合し、内部のアシドムー戦争派と、外部のアシドムー戦争派との連絡を堅持しつゝ、自己の政権に不信を抱き、独自のファンスマ運動を開始する危機に対して、どうぞ、かかる危機が一昨年以来、潜在的に開始され、益々顕在化し、その階級関係の推移が、集中的・中央権力斗争に於て認められるような、階級関係の构造化に対して、へんゝる特異な不变法と内訌とに階級闘争は、極めて類似するものとして、一九三〇年前白の獨、三十年代の人民共和国政府が成立する以前、一九三〇年初期の南一我々はこれ等を過渡期世界の独特なるじ謙じ的アシドム化の階級関係の典型とおけらればならない、この階級関係の到来こそを革命的易揚期なら革命情勢の決定的一基準とし、他方でその成果の上にアシドム派と既存派とし鮮能代→国防力強化→国内非辯争態的全体主義的体制へその突破口を朝鮮侵略→韓防法→大韓立法→日本主文打ト一权力斗争による結合を為断し、らし能じ的アシドム体制を確立すべく、露ケ興き死力を尽して防衛し、我々を打碎すべく、張(外)り警備にて攻勢をみけたのである。

① 及々る攻防の深さと広さ、階級關係と敵権力の対立と團結は、中央権力斗争と組織武装、變法並びに革

命戦争、世界党形成に占める位置や、アロ独一内戦に到る道程に於て如何なる位置を占め、又その重

大で曖昧にして、そこから、暴力装置の武装解除の實を抜きに、「中央権力闘争」を提起した

黨的意志一致抜きに、「中央権力闘争」を提起した場合、逆に、それが全人民の國際的背景の下での分

解を今まとは別の新たな質の政治領域「権力の正義」の根本問題に突き進むが故に、全階級が大運動

し、権力のファシズム化とファシズム派の登場を促し、連続的な反革命化に対処し得ず、味方の戦線を瓦解一孤立することである。

實際、4/28以降の事態は、及々る敗北的單態を本質的に進行させている。

勿論、同盟、共産を中核とした、武装労働者の中央権力闘争に於ける第一戦の登場はどう、新たに階級勢に切り替わ、決定的立場を獲得しつつも、

② それ故、我々は、帝國主義に敵部に於ける権力闘争等を、の世界同時革命、世界革命戦争、世界党形成に占める位置を、帝國主義に敵部に於ける権力闘争の開始を突破口とした、世界同時革命戦争の開拓として主導的地位を、③この革命にとつて連続的性

最も強力裝置の武装解除にあり、これを実現する過程こそが、アシズムのアシズム一戦の反革命行為の粉碎、内戦と一体であることをあらかじめ肯定し、その連続的過程を現在から二重に導き、射程を縮めて、内戦の突破口として把之、③その水滸伝武裝蜂起に匹敵するものとこそ、④そして、その突破を通じて、既存の市民社会の、社会革命を内包した分裂と

格。 と、既存の政府の打倒と、その体制の支柱、暴力裝置の武装解除にあり、こより実現する過程こそが、アシズムのアシズム一戦の反革命行為の粉碎、内戦と一体であることをあらかじめ肯定し、その連続的過程を現在から二重に導き、射程を縮めて、内戦の突破口として把之、③その水滸伝武裝蜂起に匹敵するものとこそ、④そして、その突破を通じて、市民社会の内戦と内戦に對して、極々は味方の成績の分散地と面倒な火薬を、決定的に飛躍させた西廻

と内戦革命戦争を構う花崗の承認を否えに、そこそこ向うところの石川レタリア革命政府の樹立を象徴しなければならぬ。正にここから始めこそソヴィエト運動は開始されるのである。

我々はこの政府の最小限の最大限継続と具体的な物を明らかにするだろう。又々は決定的な階級關係の用編を主張する以前の、種々な战斗の大衆の運び

軍を粉砕解体すべき、大衆とは離れた、遂に画期された特殊な部隊へ赤軍の中核となり共产党と密接なる前もつての導師と前江的実能口的役割りと、武装行進隊一一大は大變の武装の中央権力攻撃一占領の、前もつての導師と前江的実能口的役割りと、武装行進隊、攻撃的体系が必要であること。

ススの革命的氣氛から革命情勢への過渡期が、主的的に長期間する条件は、田原的革命的氣氛の、吉澤的持続と、唯一のロレタリア革命政府最初の合法化集权支配体系と、その頭脳としてのスルジヨフ政治委員会との対極に直面する、全国一地区「革命」中央の有能的連合をもつた革命党へのロレタリア、一の心臓であり共产党又と革命战争の頭脳であり指揮官である)とその共产党又は入党下モニーであり、そのへ下モニーの媒介形態であり、それに結合された赤軍である。これに、前述した、党中央に直接付属する正規軍隊、ゲリラ戦、地下戦等が組み合わされれた突擊隊、地方軍、地区ゲリラ軍の構成をもつて、最初は中國紅軍の如く、板車隊のヨリヤヤ、勿解した部隊を発展するのではなく、準備されねばならぬ。その際我等は、個定的居場所へ工場や、地域、都市等々、勿論かかる場所が赤軍移動、潜伏に必要不可欠であるが、固定するのではなく、自由に移動でき、大衆のほかに融けこみ、権力の中枢突擊軍との正面戦や、地方軍との間は、或いは地域のゲリラ戦や、幾度とも中央権力闘争等、公然、非公式の有機的連携をもつて、内戦体系を準備する必要がある。

最初は中國紅軍の如く、板車隊のヨリヤヤ、勿解した部隊を発展するのではなく、準備されねばならぬ。その際我等は、個定的居場所へ工場や、地域、都市等々、勿論かかる場所が赤軍移動、潜伏に必要不可欠であるが、固定するのではなく、自由に移動でき、大衆のほかに融けこみ、権力の中中枢突撃軍との正面戦や、地方軍との間は、或いは地域のゲリラ戦や、幾度とも中央権力闘争等、公然、非公式の有機的連携をもつて、内戦体系を準備する必要がある。

（）がくる革命的爆揚がら革命信勢への過渡から革命情勢が現代革命に於いて、ノルマニ・庄保軍（ノルマニ庄保軍）等との中央政府軍とその接続を通じた内戦、世界革命战争形態となるが故に党はその政治危機にむけ宣伝組織とともに大きく軍事的技能を獲得し、國際的革命戦争を國際的に組織し得、世界党へ自ら乞飛躍す。

(M) ←のまとめ  
さて様々な角度や領域から現代階における現代的・高次の自然発生性と高次の目的意識性の関連を述べ、その克服の方向を確認してきたが、再度これらを総体として内的連関を明らかにしつつまとめてみよう。

① 10. 8. 11、12 以降 10、21 から 東大斗争を経る中で、革命的左派の独自の先導的斗争、広汎な闘争は自然発生的運動へ即ち 17. 18 年党派に於いての「あつた運動が大衆のもの」と呼べた——安保斗争<sup>11</sup> 反反革命斗争<sup>12</sup> 全共斗<sup>13</sup> 階級的洋仔 M<sup>14</sup> やバ棒斗争<sup>15</sup>・自行武装、中央<sup>16</sup> 权力<sup>17</sup> 斗争<sup>18</sup> 由中央斗争<sup>19</sup> など過去の党活動家レベルまで成長しつつある<sup>20</sup> ニセクト<sup>21</sup> ラジカル<sup>22</sup> 反対派等の無党派先進的方のその担い手を生み出したこと。そしてかからずある面では自立的な自立的<sup>23</sup> 高次<sup>24</sup> 自然発生的運動<sup>25</sup> が、权力との<sup>26</sup> 暗視的<sup>27</sup> 國際的<sup>28</sup> 、口内的取扱<sup>29</sup> 総務部監査官<sup>30</sup> のれつづ、权力の下し崩しアシズム<sup>31</sup> へ朝鮮への衝動と破壊法、現代的ナショナリズム<sup>32</sup> と分断的暴力支配<sup>33</sup> を促進し、かつ広汎な下からのファシズム派を顕在化させ、これに因る共产主義 M<sup>34</sup> の危機が媒介されつつ、この权力一自然発生的 M<sup>35</sup> 没落しつつある民主主義秩序派<sup>36</sup> ファシズム派の分解と、「安保賛同」経済危機解消<sup>37</sup> の次元が別の質的次元「戦争が革命か——或

は权力の存否」に移行し、その階級関係が過去の  
权力対立の「独派」と秩序派の未分化とアロソフとの  
対抗関係から秩序派の分解を経て革命党のより高  
度な指導が保障され、「聯合、权力とアシズム  
派との未分化な位置を通じて权力と市民社会内部  
から二重包囲される階級関係に移行し、高次「自然  
然発生的運動」が再分離してあるのが現時実である  
こと。③革命党により高度な指導が獲得される  
か否かにさつて、この高次の「自然發生的M」を与り  
高1段階に引き上げらるが、孤立一分離するが  
を固めれていること。④ばがこの革命党のより高  
度な指導は、その飛躍の任務が決定的に武装蜂起  
の水準であるが故に、現代帝國主義と世界革命  
から現代の「革命的昂揚」から「革命情勢」のはつき  
りした規定と、後者へ飛躍發展せしめる「諸戦術

とその媒介的中間政治組織（共産、SSL）の機能と任務、党的任務と党的型、党建設論」が即ち現代革命の权力斗争の確立が要求され、勿論これをその重さに理論的にも組織的にも実践的にも充てること。⑤にもかかわらず一應革命的且諸政治組織は、  
ヨリが故にヨリはその飛躍の位置、その任务、誌  
誌が彼らの自然成長觀故に欠落した無自觉があり、稀薄で中途半端にしか理解できなかつた事が  
したが故にヨリはその飛躍の位置、その任务、誌  
がかかる自然発生的運動の極限的分解に無自觉にて  
き込まれ大衆と同列の水準に落ち込んでしまつて  
。⑥そして革命的組織の内部に、飛躍するが本が  
そわぐアてもとも核心的は「目的意識性と自然  
发生性」、党と大衆との峰起とソヴィエト」等の  
次元での「何をすべきか」の内実が現代革命に  
於ける高次な自然发生性と高次の意識性との間に  
「リーフ論争」が根底的次元に進行してゐる事  
と。⑦そして經濟主義一曰和見至平潮流はアレル  
レのこゝにくき並べつつも、結局トカラの論理を党  
の次元にもうち込み、それを修正主義曰和見至平論、  
修正主義曰家論で粉飾し、現代蘇聯主義論にかけ  
る修正をその現代性の名の下に行いつつあること  
である。

以下は現時差にあつて完全に大衆に転してゐる  
が故に、目的意識性や党的役割が全く分らなくな  
まゝ、「目的意識性と自然发生性」等々の形而上  
學に關心をもつてゐること。

それ以上に決定的危機なりとは、自ラの飛躍  
せしめる覺的指揮と飛躍を通じて党建設を実践に  
獲得する「大衆と競争してアレコレの綱領獲  
得と大衆内にひきとつづと抜くして」ものであ  
る。

所以故、革命的共产主義にとつて自己の任務を  
負ふるには、まず第一に、がかかる總体を把  
握し、第二に、「現代蘇聯主義曰家と世界革命」  
革命的昇揚」革命情勢に於ける諸技術、党と大  
衆をつなぐ中間的組織の負、其形態、その内部方  
能、そして党的役割と党的型「机能」等を体系的  
に獲得しつつ、第三に、次の具体的任務と党建設  
方針をしつぶしと確立し、第四に、その実践に  
於いて経済主義一自然成長論を粉碎する獨自の党  
建設を負ふることである。